

グリーンコープは 広島県集中豪雨土砂災害被災地への 支援に取り組んでいます

～公益財団法人 共生地域創造財団とともに、必要な支援を細やかに継続していきます～



グリーンコープの組合員から

27,586,000円

のカンパ金が寄せられました
(2014年9月15日現在)

ご協力ありがとうございました

※ホームレス支援全国ネットワーク・生活クラブ生協・グリーンコープが連携して、東日本大震災の被災地の復興支援などをしながら地域創造の実現をめざす団体

グリーンコープの組合員から
27,586,000円
のカンパ金が寄せられました
(2014年9月15日現在)
ご協力ありがとうございました

現地のグリーンコープ生協ひろしまでは発生当日から支援を開始し、翌週には共同体全体でのカンパの取り組みを始めました。東日本大震災の被災地支援の経験を生かしながら、必要な物的支援と人的支援に、共同体全体で取り組んでいます。

9月半ば、被災からまもなく一ヵ月となる現地では瓦礫や土砂の撤去作業がすすみ、避難所も閉鎖され、緊急的な支援は終えようとしていました。道路などは復旧しても、家を取り戻すまでには、中長期的な支援が必要です。

組合員から託されたカンパで必要とされる支援を継続していきます。

8月19日深夜から20日未明にかけて、広島市安佐北区の一部と緑井・八木地区を中心とする安佐南区は、大規模な土砂災害に見舞われました。現地のグリーンコープ生協ひろしまでは発生当日から支援を開始し、翌週には共同体全体でのカンパの取り組みを始めました。東日本大震災の被災地支援の経験を生かしながら、必要な物的支援と人的支援に、共同体全体で取り組んでいます。

9月半ば、被災からまもなく一ヵ月となる現地では瓦礫や土砂の撤去作業がすすみ、避難所も閉鎖され、緊急的な支援は終えようとしていました。道路などは復旧しても、家を取り戻すまでには、中長期的な支援が必要です。

組合員から託されたカンパで必要とされる支援を継続していきます。

まずは組合員の 被災状況を知る

「東日本大震災の時にボランティアを経験しました。規模は違いますが、今回の災害支援については、被災された方に聞いたこと、被害を目の当たりにして感じたことに対応していくこと。自分たちにできることをしようと心がけて、支援の窓口を担っています。

被災当日の夜、グリーンコープ共同体に連絡を入れたところ、既に支援物資として飲料水がひろしまに向かっていること、他の単協でカンパの呼びかけが検討されていることも知り、とても心強く感じました。

組合員の思いが嬉しくて

ひろしまの金築専務に「生協ひろしまの本部が窓口となって支援に動く」と聞きました。



ひろしまの組合員から寄せられた文具類(一部)。「被災地の方々が少しでも勉強する環境になりますように」というメッセージも添えられていました

グリーンコープ生協ひろしま本部も今回の被災エリアの広島市安佐南区緑井にあります。まず組合員の被災を心配しましたが、なかなか確認できませんでした。当日の配送は道路が土砂で埋まり、バイクなども駆使して奔走しました。翌日には、組合員の安否確認と併せて避難を余儀なくされている方に支援物資を届けたいと、避難所を訪ねて聞き取りを始めました。1週間後によく組合員の安否の確認ができました。

ひろしまの組合員から寄せられた文具類(一部)。「被災地の方々が少しでも勉強する環境になりますように」というメッセージも添えられていました

翌々日の理事会でひろしまでもカンパに取り組むことを確認。その際「新学期がはじまるから文具が必要では?」といふ熊野理事長の発案で、チラシに文具のカンパを呼びかけたところ、呼応してたくさんの文具が寄せられました。また、「避難所の夜は寒いので、毛

被災当日の夜、グリーンコープ共同体に連絡を入れたところ、既に支援物資として飲料水がひろしまに向かっていること、他の単協でカンパの呼びかけが検討されていることも知り、とても心強く感じました。

組合員の本部は辛うじて被災を免れましたが、側の用水路には大量の土砂が流入し、当日は用水路が溢れ、駐車場などは水没しました。再び大雨が降ることが心配だ

用水路の土砂撤去

ひろしまの職員総勢30人で土砂をスコップで掻き出し、土嚢に入れて撤去する作業にあたりました。暑い中、5時間に亘る作業となりました。



職員有志で用水路の土砂撤去を行った。土嚢袋にして約1200袋分もあった

